

Vom 15. Januar bis zum 5. Februar 2018 findet auf dem US-Truppenübungsplatz Hohenfels in Bayern das Manöver Allied Spirit VIII statt.

LUFTPOST

Friedenspolitische Mitteilungen aus der
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein
LP 015/18 – 02.02.18

Im Manöver Allied Spirit VIII wird die Kommunikations- und Kooperationsfähigkeit multinationaler Verbände geübt

Von Lacey Justinger (USAREUR)

The Official Homepage of the United States Army Europe, 08.01.18

(<https://www.army.mil/article/198865/>)

GRAFENWÖHR, Deutschland – Rund 4.100 Teilnehmer aus 10 Nationen werden an der Übung Allied Spirit VIII (Gemeinschaftsgeist VIII) teilnehmen, die vom 15. Januar bis zum 5. Februar 2018 auf dem Truppenübungsplatz Hohenfels des 7th Army Training Command (s. https://en.wikipedia.org/wiki/7th_Army_Training_Command) stattfindet.

Fast 2.420 der teilnehmenden Soldaten werden aus den USA kommen, die restlichen 1.680 aus den Partnerstaaten Albanien, Kanada, Tschechien, Dänemark, Italien, Litauen, Polen, Rumänien und Großbritannien.

Das Kommando über diese Übung hat die 12. Motorisierte Brigade der polnischen Armee übernommen. Beim Manöver Allied Spirit wechselt das Hauptquartier immer zwischen den beteiligten Staaten, damit alle entsprechende Erfahrungen sammeln können.

Das Manöver dient vor allem dazu, die Kommunikationsfähigkeit der Verbündeten und Partner untereinander zu erproben und zu verbessern.

(Wir haben die Mitteilung komplett übersetzt und mit einem Link in Klammern und Hervorhebungen versehen. Anschließend drucken wir den Originaltext ab.)



ARMY STRONG, STRONG EUROPE!
THE OFFICIAL HOMEPAGE OF UNITED STATES ARMY EUROPE

Allied Spirit VIII to test multinational communications, interoperability

By Ms. Lacey Justinger (USAREUR), January 8, 2018

GRAFENWOEHR, Germany (Jan. 8, 2017) -- Approximately 4,100 participants from 10

nations will take part in exercise Allied Spirit VIII at the 7th Army Training Command's Hohenfels Training Area in southeastern Germany, Jan. 15-Feb. 5, 2018.

Nearly 2,420 participants will come from the United States and approximately 1,680 participants are scheduled to participate from allied and partner nations of Albania, Canada, Czech Republic, Denmark, Italy, Lithuania, Poland, Romania, the United Kingdom.

In this exercise, Poland's 12th Mechanized Brigade will command the multinational brigade headquarters. The Allied Spirit series rotates countries as the brigade headquarters leading the exercise, so all participating countries gain experience of working together in and for a multinational effort.

Allied Spirit VIII is unique in its ability to provide hands-on experience and testing of secure communications between NATO allies and partners.

www.luftpost-kl.de

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern